

福士蒼汰さん出演の au新CM第2弾
刑事役の福士さんが事件に挑む「この事件つながったぞ！」
スペシャルゲストも登場

新CM『auネットワーク「800MHz／推理ドラマ」篇』
 2014年2月1日（土）よりOA開始

KDDI株式会社は、auのネットワーク新CMシリーズ第二弾「推理ドラマ」篇を2月1日(土)より放送いたします。

「推理ドラマ」篇には、auファミリーの顔・剛力彩芽さん、今年からauファミリーに加わった福士蒼汰さんのほか、スペシャルゲストとして大和田伸也さんと杉本彩さんが登場します。

「推理ドラマ」篇は、福士さんが新米刑事役で登場し、ある屋敷の旦那様が殺害された事件の犯人を推理していきます。冴えわたる推理により、事件の核心に迫る福士さん。「そうか、この事件つながったぞ！」と杉本さん演じる屋敷の奥様を追い詰めます。しかし、「つながるなんて当たり前」と福士さんをあざ笑う杉本さん。一方、その言葉を継いで、メイド役の剛力さんが「大切なのは、速いLTEが広くつながること」と力説します。杉本さんは剛力さんを睨みながら、「おだまり！小娘」と一蹴します。

ここで、驚くべき人物が登場！？ 殺されたはずの旦那様・大和田さんが、「甘く見るなよ」と部屋の中に入ってきます。「地獄の果てまでつながるぜ！」と、高笑いをする大和田さんを見て、杉本さんは観念したかのように嘆きます。大和田さんの洞窟でのシーンは、「800MHzのプラチナバンドLTEのつながりやすさによって、洞窟のような場所でもつながりやすくなる」ということを伝えています。

シーンは変わり、このドラマの展開を見ていた森三中の皆さん。大島さんが、「そんなわけあるか。」と冷静にドラマに突っ込みを入れ、CMは幕を閉じます。

メイド姿の剛力さんや、福士さんのフレッシュな表情、豪華俳優陣の演技など、本CMならではの演出をお楽しみ下さい。

【au ネットワーク 新CMシリーズ webページ】

※2014年1月31日（金） 00：00公開

<http://www.au.kddi.com/pr/4glte/>

【YouTube】新CM auネットワーク「推理ドラマ」篇

※2014年1月31日（金） 00：00公開

<http://www.youtube.com/user/aubyKDDIofficial/>



CM関連情報

【CMストーリー（30秒）】

妖しい雰囲気洋館。何かの事件を解決している。

福士さん) つまり奥様はその時、お屋敷にいなかった。

動揺する奥様役・杉本さん。回想で、杉本さんが旦那様役の大和田さんに石を振り上げるシーン。

福士さん) そうか。この事件つながったぞ！

杉本さん) おほほほ。つながるなんて当たり前。今どきつながるだけじゃ…

突然現れ、告白をはじめめるメイド役の剛力さん。

剛力さん) だめなんです。大切なのは、速いLTEが広くつながること。

立ち上がり、同様に隠せない杉本さん。

杉本さん) おだまり、小娘！

そこに突然、旦那様の帰還。手にはケータイが。

大和田さん) 甘く見るなよ！

剛力さん) 旦那様

回想シーン。助けを呼ぶ旦那様。

大和田さん) もしもーし。見える？800MHzの底力を。

屋敷のシーンに戻り、

大和田さん) 地獄の果てまでつながるぜ！

杉本さん) そんな馬鹿な！

大和田さん) はははは！

泣き崩れる奥様。

杉本さん) あああ…。

ナレーション) 速いが広い 800MHz

ラーメン屋でテレビを見ている森三中の皆さん。

大島さん) んなわけあるか。

ナレーション) 新しい自由。au

【制作ストーリー】

シリーズ2作目は剛力さん、福士さんに加え、大和田伸也さん、杉本彩さん、池田成志さんに共演いただきました。

メイド役の剛力さん、若手刑事役の福士さん、洋館に住む資産家夫婦の旦那様に大和田さん、奥様に杉本さん。

洋館のセットでの撮影です。一同に揃った豪華キャストメンバー。いつもとは違う雰囲気で、緊張感が漂う中の撮影スタート。

出演者の息の合った迫力ある演技を間近で見、最初のカット後には、スタッフ一同から思わず拍手が沸きました。

映画やドラマのひと幕を見ているかのような今回のCM、是非お楽しみください。

CM関連WEBコンテンツ

【福士刑事が事件を解決 限定サウンドノベル「福士蒼汰のつながる事件簿」】

CMで名(?)推理を見せた福士さん。彼の勇姿がCM以外でも見られます。auの特設WEBサイトにて、サウンドノベル「福士蒼汰のつながる事件簿」という推理ゲームをご用意しました。殺されたのは屋敷のメイド。容疑者は奥様、旦那様、シェフの3名です。残されたダイイングメッセージ「800MHz」には一体何の意味があるのでしょうか。一体、誰がメイドを殺害したのでしょうか。福士さんと一緒に、事件の真相を究明していきましょう。

【地獄とはどこ？解説ムービーを公開】

CMで大和田さんが登場した際に口にした「地獄の果てまでつながるぜ！」という言葉。テロップでも「地獄の解釈には個人差があります。詳しくはwebで。」と表示されていますが、本当に“地獄”までつながるのでしょうか。一体、大和田さんの言っていた“地獄”とは…？WEBで“地獄”について詳しく説明をしています。ぜひご覧ください。

【au ネットワーク 特設WEBサイト】

※2014年1月31日（金） 0：00公開

<http://www.au.kddi.com/pr/4glte/>

